



ARIADNA MONTIEL

Agradecen reformas en favor del Bienestar

POR ERNESTO MÉNDEZ

ernesto.mendez@gimm.com.mx

La titular de la Secretaría de Bienestar, Ariadna Montiel participó en la Segunda Reunión Plenaria de los grupos parlamentarios de Morena y el PT en la Cámara de Diputados.

En sus redes sociales señaló que conversaron sobre los avances de la política de Bienestar y la reducción de la pobreza.

Destacó que agradeció a los diputados su apoyo a las reformas constitucionales que convirtieron los programas sociales en derechos.

“Participé en la Segunda Reunión Plenaria del



Foto: Especial

@DiputadosMorena y de @DiputadosPTmx en la @Mx_Diputados. Conversamos sobre los avances de la política de #Bienestar y la reducción de la pobreza. Agradecemos a las y los diputados su apoyo a las reformas constitucionales que convirtieron los programas en derechos y que, cada año, han destinado el presupuesto para hacer realidad nuestro hermoso ideal: ¡Que por el bien de todos, primero los pobres! #HumanismoMexicano #PrimeroLosPobres”, indicó.